

Hoy, en una interpelación a la ministra de Vivienda en el Senado

Paloma Martín culpa al Gobierno de “demoler” los sueños de los jóvenes por “incumplir” sus promesas de vivienda

- La vicesecretaria de Desarrollo Sostenible afirma que el **“fracaso” en política de vivienda** del Gobierno de Pedro Sánchez está afectando sobre todo a los jóvenes: **“Las condiciones de acceso a una vivienda son tan duras que los jóvenes optan a un piso como si estuvieran opositando”**
- Califica de **“deriva populista”** la gestión que realiza el Gobierno en materia de vivienda y **responsabiliza al Ejecutivo de Pedro Sánchez de que los precios estén disparados**, se haya multiplicado el alquiler por habitaciones y los ocupas **“tengan más derechos que los propietarios”**
- Afirma que vivimos una **situación de “emergencia”** que requiere de **“soluciones excepcionales”**, pero agrega que este gobierno es **“incapaz de dar una respuesta que no sea atrincherarse, perseverar en los errores cometidos y cerrar la puerta a las ilusiones de millones de jóvenes y familias en España”**
- Señala que el **“tijeretazo” a los alquileres de temporada** ha dejado en la estacada a miles de jóvenes estudiantes porque su estancia excede de 6 meses: **“En vez de políticas sensatas, basadas en la evidencia disponible, lo único que se pone sobre la mesa son proclamas populistas”**
- Recuerda que **el PP ha exigido al Gobierno la creación y la convocatoria “inmediata” de una mesa** en la que estén las distintas administraciones públicas, expertos, representantes del sector y los afectados para dar soluciones conjuntas al problema de la vivienda: **“Hágalo, se lo ruego, si de verdad quiere forjar un consenso para que nuestros jóvenes empiecen a mirar el futuro con optimismo”**

- Insiste en su rechazo a que las comunidades declaren **Zonas de Mercado Tensionado**, porque “las evidencias” han demostrado que **es una iniciativa contraproducente y equivocada**.
- Aboga por un **cambio de política que conduzca a aumentar la oferta de vivienda**, con la movilización de suelo y la rehabilitación de edificios; agilizar los trámites administrativos y dar seguridad jurídica.
- **“Es necesario construir vivienda libre y protegida. Se han de activar todas las palancas, porque lo que hay es un problema de oferta. Y ha de hacerse en tiempo récord”**, señala.